

# PRESSEMITTEILUNG

Bayer. Staatsbad Bad Reichenhall/Bayer. Gmain GmbH

---

3. April 2023

## Gradierhauseröffnung | 6. April 2023

Nach dem alljährlichen Austausch der Schwarzdornbündel am Gradierhaus im Königlichen Kurgarten rieselt ab Donnerstag, 6. April 2023 wieder 5%-ige Bad Reichenhaller AlpenSole gleichmäßig über tausend Schwarzdornen. Sollte es zum Frosteinfall kommen, muss dieses allerdings wieder kurzfristig außer Betrieb genommen werden.

Täglich bis Ende Oktober fließen insgesamt 400.000 Liter Sole am Bad Reichenhaller Freiluft-Inhalatorium herab, werden fein zerstäubt und bereichern die gesunde Luft der Alpenstadt. Parallel wird der AlpenSole-Brunnen inmitten des Königlichen Kurgartens in Betrieb genommen und lädt zur aktiven Entspannung und Entschleunigung ein.

Wer sich etwas Gutes tun möchte oder öfter an Schnupfen, Allergien, Erkältung oder Asthma leidet, sollte eine halbe Stunde an der windabgewandten Seite am Gradierhaus flanieren. Durch Studien belegt, beschleunigt sich dabei die Reinigung der Atemwege, der Puls schlägt gleichmäßig, der Körper entspannt. Einfach tief und bewusst durchatmen und sich ganz auf den wohltuenden Vorgang konzentrieren.

Mit freundlichen Grüßen



Dirk Sasse  
Geschäftsführer